



Ingresar | Registro gratuito |

Colombia , enero 15 de 2014 Actualizado hace 4 minutos

INICIO AUDIO & PROGRAMAS OPINIÓN MULTIMEDIA LO MÁS EMISORAS CLIMA RSS POD MOVL AYUDA

ACTUALIDAD DEPORTES ECONOMÍA JUDICIAL INTERNACIONAL ENTRETENIMIENTO TECNOLOGÍA REGIONAL BOGOTÁ ESPECIALES

Temas actuales: Gustavo Petro Juan Manuel Santos Expresidentes CIDH Venezuela Drummond Antioquia Cundinamarca Corte Constitucional

ACTUALIDAD

Publicidad

Publicidad

# Así se comportaron las Farc durante la tregua que termina hoy



Foto: Internet

Una ONG detalla que hubo cuatro amenazas, dos detonaciones, tres hostigamientos y un reclutamiento forzado.

CARACOL | ENERO 15 DE 2014

7 0 0 0

Temas relacionados: Fuerzas Militares

El Centro de Recursos para el Análisis del Conflicto (CERAC) que monitorea la violencia en Colombia, identificó 10 acciones unilaterales de las Farc durante el mes que ese mismo grupo guerrillero había definido como “tregua navideña”.

En un informe publicado en su página web, CERAC destaca que el conflicto tuvo un comportamiento similar a las mismas semanas del año pasado cuando también había una tregua.

“Durante las semanas de tregua ocurrieron cuatro amenazas, dos detonaciones de explosivos, tres hostigamientos a la Fuerza Pública y un caso de reclutamiento forzado” detalla la ONG.

Explica el informe que en esas acciones 4 integrantes de la Policía Nacional y tres civiles fueron heridos. De las amenazas, se conoce que 15 civiles fueron amenazados y tuvieron que desplazarse. Por último, no se tienen datos precisos del número de menores reclutados por las FARC.

En el mismo período se han reportado un total de diez combates entre la Fuerza Pública y las FARC, además, 3 bombardeos de las Fuerzas Militares contra campamentos de esta guerrilla. En estos hechos 30 guerrilleros han sido afectados: 27 muertos y 3 más heridos.

Se espera que este miércoles las Farc responda ha llamado del presidente del Congreso Juan Fernando Cristo, quien pidió cesar las acciones violentas durante la contienda electoral.

En los análisis no se incluye la muerte de cuatro militares en el departamento de Antioquia al

### Relacionados



Las Farc violaron cinco veces cese el fuego en Antioquia



Estoy luchando para que en Colombia se pueda vivir en paz: Santos



Farc proponen usos médicos para narcocultivos

caer un helicóptero, hecho que todavía se encuentra en investigación.

Facebook Comentarios



Publicar también en Facebook Publicar como Angie Mora (Cambiar) Comentar

**Jose Oliveros Perez Camargo** · Mejor comentarista · Puente Alto  
Por eso hay que matamos a todos, así sea de forma extrajudicial  
[Responder](#) · [Me gusta](#) · [Seguir esta publicación](#) · Hace 34 minutos

**Jose Oliveros Perez Camargo** · Mejor comentarista · Puente Alto  
Ya quedan pocos, hay que darlos de baja a todos  
[Responder](#) · [Me gusta](#) · [Seguir esta publicación](#) · Hace 31 minutos

 Plug-in social de Facebook

### 4 Comentarios

Página 1 de 1

1

---

**4 Betsy** | hace 12 minutos

Estos personajes estan acostumbrados a mentir, no respetan nada, esperemos que en el proceso de paz no nos vayamos a llevar una sorpresita, pues ellos hacen sus negociaciones y nadie se entera, esperemos solamente que sea algo bien hecho, que no vaya hacer solamente por el afan de conseguir adeptos para las proximas elecciones, eso seria imperdonable, pues los que nos quedariamos con el problema como siempre seriamos todos los sufridos colombianos .ojala sea algo a consciencia y por el bien de toda colombia.

 Responder

---

**3 Alvaro uribe vélez** | hace 19 minutos

Colombianos, sí a la paz, sin mas secuestros.... sí a la paz sin mas reclutamientos de niños.... sí a la paz, sin mas narcotráfico....sí a la paz sin terroristas en el congreso.

 Responder

---

**2 Mario plata pinilla** | hace 26 minutos

Cuando esos terroristas que están en la habana vengán a las urbes le vamos a dar una cucharada de su propia medicina para que dejen de ser malpas, tretras, ijues.

 Responder

---

**1 Copsy de: colombia insolita** | hace 44 minutos

La lucha de santinflas chucky pinocho farcsantos no es por la paz autentica, la lucha es por la impunidad y que sus aliados sigan camuflados, esta es la paz que se vive día a día es una paz genocida, fetida con las mismas fechorias y atrocidades de siempre, porqué? porque los parasitos gonococos, ratas hampones narcogenocidas no van a renunciar al rentable narcoimperio, la estan pasando de maravilla con las vacaciones turisticas paga por el pueblo colombiano, estan lejos de cualquier possible operative military que han disminuido por orden del traidor santinflas farcsantos, y el negocio es muy rentable, siguen traficando toneladas de cocaine, secuestros, extorsiones, vacunas, asaltos, massacres esta es la paz de pinocho farcsantos, la lucha es por garantizarles la impunidad, las curules, y que disfruten del narcoimperio

 Responder

1

**Mi opinión:** (Máximo 1.000 caracteres)

(\*) Si el mensaje excede el número máximo de caracteres será truncado automáticamente por el sistema.

Nombre - Obligatorio

Email - Obligatorio

Qué texto hay en la imagen? 

Enviar comentario

#### Normas de uso

- Esta es la opinión de los internautas, no de Unión Radio
- No está permitido registrar comentarios injuriantes o contrarios a las leyes vigentes.
- Reservado el derecho a eliminar los comentarios que consideremos fuera de tema.
- Los mensajes aparecerán publicados en unos minutos.



Webs de PRISA

EL PAÍS



SANTILLANA

ALFAGUARA

CANAL+



SEIZ

as

ADN 91.7

CARACOL

EL HUFFINGTON POST

UNO

W RADIO

CincoDías



maximo

m80!

dial

KeBuena

Richmond

MODERNA

plural

EMI 24

CINEMANIA

Revolucion

Tareas y más

MeriStation

El Viajero

CLASIFICADOS EL PAÍS.COM

Contacto

Política de privacidad

Emisoras

Publicidad

Aviso Legal

Noticias RSS

© CARACOL S.A. Calle 67 # 7-37 Bogotá - Colombia . Tel. (571) 348 76 00. Caracol es una empresa de PRISA RADIO

Miembro iab COLOMBIA

Miembro: A